

# 「高城プライド」～心と形を整える～

令和3年9月12日（日）NO17 文責 木下 文秋

## 体育大会……。

昨日からずっと天気予報を見ていました。ウエザーニュース、気象庁、ヤフー天気、tenki.jp アメダス等。おおかた日曜日は雨の予想ですが、降っても6ミリとか10ミリと書かれています。果たして6ミリの雨とはどれくらいの雨量なのか、またネットで検索を繰り返す週末でした。土曜日の時点で、明日は恐らくできないだろうと予想して帰宅しました。日曜日の早朝から色々な学校から携帯に電話があり、すでに体育大会を終えていえる五十市、祝吉、庄内、小松原以外の、妻ヶ丘、沖水、姫城、高崎、山田、山之口、西の学校は順延を決めました。私が出勤して先生方とずいぶん協議をし、悩みに悩み、順延を決めたところです。仮にやると決めてても、10時に6ミリの雨量が予想されており、天幕を張ったりその他準備を済ませて開始して間もなく、降り出す計算ができます。当然日曜日に開催した方が保護者の方にとってもいいとわかっていますが、すべての競技を安全に行うことも頭にありました。なぜなら今は、コロナの関係で半日開催となり弁当がいりませんが、過去には弁当まで作ってきているのに小雨の中強引に開始して途中で中止、弁当を食べずに帰宅させお叱りを受けたこともあります。また、ぬかるんだグラウンドを走らせて、股関節を痛めた生徒もいました。そういう失敗を経験しているからこそ、安心安全な体育大会を優先させていただきました。天気予報を見ると、明日の方が今日より条件はよいと判断できます。晴天に恵まれるとは限りませんが、現時点では明日を優先すべきだと思います。生徒にとってはモチベーションの維持が難しい一日となりました。3年生の種目だけ優先実施して、とりあえず済ませるという考えもありますが、やはり全校生徒にやらせたいと思います。保護者の皆様にも何とぞご理解のほどお願いします。今10時です。結構な雨が降り始めて運動場には、ぬかるみが見えています。どうか明日は降りませんように。

## 【明日について】

- 午前6時に態度決定をしてマチコミメールでお知らせします。体育大会実施・順延のいづれの場合も、「制服登校」「体育服持参」「弁当は不要」です。また、順延の場合は、水曜の時間割（123学）です。水の4校時の授業は、体育大会終了後に回復措置で行います。